

Presseinformation

Datum/Uhrzeit	18.04.2015 gegen 13:30 Uhr
Einsatzart/-ort	Heckenbrand auf einem Grundstück an der Hüffelsheimer Straße
Notruf	Telefonisch durch Anwohner
Lage	Eine Thujahecke auf einem Grundstück an der Hüffelsheimer Straße ist heute Mittag aus noch ungeklärter Ursache in Brand geraten. Das Feuer breitete sich schnell auf einen Großteil der Hecke aus und griff sogar auf die hölzerne Dachverkleidung über der Terasse des Wohnhauses über.
Maßnahmen	Durch die frühzeitige Brandmeldung eines aufmerksamen Nachbars, konnten die angerückten Kräfte des Löschbezirks Nord der Freiwilligen Feuerwehr Bad Kreuznach das Feuer an der Hecke und der Dachverkleidung rechtzeitig bekämpfen und somit eine Ausbreitung auf den Dachstuhl des Hauses verhindern. Die Dacheindeckung wurde geöffnet, um die Dämmung und Hohlräume mit einer Wärmebildkamera auf Glutnester zu überprüfen. Nach etwas über einer Stunde war der Einsatz für die Feuerwehr beendet.
Sonstiges	

Einheit/Funktionsträger	Fahrzeug	Besatzung
Löschbezirk Nord	Löschgruppenfahrzeug (1.200 ltr.)	6
Löschbezirk Nord	Mittleres Löschfahrzeug (1.000 ltr.)	3
Löschbezirk Nord	Tragkraftspritzenfahrzeug (500 ltr.)	4
Löschbezirk Nord	Mannschaftstransportwagen	1
Löschbezirk Süd	Mannschaftstransportwagen-Pritsche	1
Wehrleiterin	Kommandowagen	1
Gesamteinsatzkräfte Feuerwehr		16

Einsatzleiter	Andreas Kanzler (Stv. Zugführer Löschbezirk Nord)
Kontakt	Andreas Kanzler (Stv. Pressewart)